

Ballettleitfaden für Eltern, Kinder und Jugendliche

Tänzerische Früherziehung und Kinderballett

Bei der ersten Probestunde des Kindes dürfen Mutter, Vater oder Begleitperson anwesend sein. Danach sollten Sie Ihr Kind vertrauensvoll allein in die Stunde schicken. Ihr Kind sollte kleine Anweisungen entgegennehmen können.

In Ausnahmefällen wird Ihnen vorgeschlagen mit dem Beginn des Ballettunterrichts noch ein halbes Jahr zu warten, wenn es für die Entwicklung des Kindes vorteilhaft erscheint.

Sie können aber erheblich zum Gelingen beitragen, indem Sie Ihr Kind pünktlich zum Unterricht bringen. Zehn Minuten vor Unterrichtsbeginn sollte ihr Kind umgezogen, frisiert und etwas ruhig sein.

Bitte kommen Sie nicht mitten in eine Unterrichtsstunde oder stehen hinter der Tür/Scheibe. Ich verstehe Ihr Interesse, aber Ihr Kind benötigt die Zeit für sich.

Zwei Mal im Jahr öffnen sich die Türen für die Eltern bei offenen Stunden, Aufführungen oder Festen. Da ist Ihr Kommen dringend erwünscht!

Nun ist Ihr Kind angemeldet. Es wird überwiegend Freude am Ballett haben, aber nicht immer. Da sind Sie gefragt, ihr Kind zu motivieren und durch Krisen zu begleiten. Meistens kommt die Freude wieder, ansonsten sprechen Sie mich als Fachkraft an. Ich habe jahrelange Erfahrung im Unterrichten der unterschiedlichen Altersgruppen.

Orientierungsempfehlung

Das Ballett ist eine Bühnentanzform! Es handelt sich um komplexe Tanztechnik, die sorgfältig aufgebaut werden muss.

So ist es nötig, dass Ihr Kind - auch im Hobbybereich - diese langsam erlernt. Die spezielle Körperschulung dauert mehrere Jahre. Deshalb ist es anzuraten, diesen Prozess nicht vorzeitig zu unterbrechen. Wenn das Kind zu früh zu viele verschiedene Tanzstile kennenlernt, wird es unnötig verwirrt. Ab ca. dem 12. Lebensjahr kann, eine zweite Tanz-Art hinzugewählt werden, z. B. Jazz oder Modern-Dance. Meistens kommt das Interesse ab einem gewissen Alter von allein.

Für Fragen stehe ich gern per Telefon oder Mail zur Verfügung.

Sonderregelungen der Ballett-Abteilung

Kleiderordnung

Jede Gruppe hat unterschiedliche Trikotagen. Bitte erfragen!

Kosten

Tänzerische Früherziehung: Trikot 16 Euro

Klassisches Ballett: Trikot 25 Euro
 Schläppchen 18 Euro
 Strumpfhose 10 Euro

Die Kleidung kann über mich gegen Vorkasse bestellt werden. An der Ballett-Info-Wand hängt eine Liste aus.

Wenn die Kleidung geliefert ist, werden Sie informiert. Die Bestellung ist ein Service, bitte sehen Sie von Nachfragen ab!

Bitte beachten!

- keine Röckchen, Stulpen, Jäckchen und/oder (sichtbare) Unterhosen
- Tattoos und Nagellack bitte vor dem Unterricht entfernen
- Die Haare zu einem Dutt frisieren (Anleitung im Internet)

Gutes Benehmen und soziales Miteinander sind erwünscht.

Es wird jährlich ein sogenanntes Kostümgeld von 10 Euro pro Kind /Jugendliche erhoben. Eine Rückerstattung bei Austritt aus der Ballett-Sparte ist nicht möglich.

Brigitte Jacobsen